

Alistan incentivos para competir a EU (Reforma 23/10/14)

Alistan incentivos para competir a EU (Reforma 23/10/14) Por Paola Castillo Guadalajara México (23 octubre 2014).- Aunque está consolidada en Jalisco, la industria de la alta tecnología no quiere bajar la guardia ante la competencia de otros países por atraer inversiones, y más si se trata de Estados Unidos. Por eso, a finales de esta semana buscarán, junto con el Gobierno estatal, desarrollar incentivos para competir con el país vecino. Tan sólo entre 1999 y junio del 2014, las inversiones de Estados Unidos en Jalisco sumaron 3 mil 770.9 millones de dólares de acuerdo con datos de la Secretaría de Economía, monto que en su gran mayoría proviene de la industria de la alta tecnología que se ha instalado en la entidad. Y como el Presidente de Estados Unidos, Barack Obama, incorporó planes de reindustrialización para su país en su propuesta de Presupuesto para el 2015, la industria en Jalisco y el Gobierno estatal temen que algunas inversiones se regresen a la nación vecina. "Tenemos muchos años aquí, lo importante pues es el hecho de decir 'ok, tenemos esta amenaza, vamos a crecer más, vamos a ver cómo los podemos apoyar'. Entonces el Gobierno se suma también con esta preocupación", dijo al respecto César Castro Rodríguez, presidente de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (Canieti), Sede Occidente. Jaime Reyes Robles, titular de la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología (SICyT), reiteró que se está trabajando en desarrollar más incentivos fiscales y de otro tipo, para retener las empresas tecnológicas y atraer más inversiones. Explicó que los incentivos podrían ser como los que maneja el Prosoft, pero condicionados a que por cierta cantidad de empleos generados se reduzca el Impuesto Sobre Nómina para estas empresas. El Secretario explicó que esta situación también obedece a que China ha comenzado a encarecerse, y las maquilas se están moviendo a otros países, incluyendo Estados Unidos. "Tenemos que entender la nueva dinámica de la competitividad mundial para poder responder a esta alta competencia", dijo el funcionario. De acuerdo con el Secretario, la reunión con los directivos de las empresas de la alta tecnología en Jalisco la sostendrán hoy o mañana, en donde terminarán de definir los incentivos específicos para que este sector pueda generar más empleos y atraer más proyectos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo